

# Aargauer Zeitung

---

MÖRIKEN-WILDEGG

## Schlossbesucher parkieren wild im Dorf und verärgern damit die Bevölkerung

Für rund eine Million wurde ein Parkplatz gebaut – der nun nicht genutzt wird. Die Gemeinde Möriken-Wildegg reagiert auf erboste Nachrichten der Einwohnerinnen und Einwohner.

Eva Wanner

04.07.2024, 05.00 Uhr



Unter anderem für Schlossbesuche wurde ein Parkplatz angelegt.

Bild: Michel Jaussi

«Der Gemeinderat und die Gemeindeverwaltung werden von vielen erbosten Einwohnerinnen und Einwohnern seit Saisonöffnung per WhatsApp, Mail oder Telefon auf die Parkplatzsituation beim Schloss Wildegg aufmerksam

gemacht.» Das steht in der jüngsten Ausgabe der MöWi-Zytig, dem Mitteilungsblatt der Gemeinde.

Und weiter: Die Gemeinde habe viel investiert, um mit dem Parkplatz Mitteläsch, der zwischen der Unter- und Oberäschstrasse liegt, die Situation zu verbessern. «Es wird von unseren Einwohnerinnen und Einwohnern zurecht nicht verstanden, warum Autos unkontrolliert entlang der Oberäschstrasse in die angrenzenden Wiesen oder auf private Vorplätze am Dorfeingang parkiert werden, während der zur Verfügung gestellte Parkplatz leer ist.»

### **Gemeinde reagiert mit Parkverbot**

Der Bau des Parkplatzes, der gemäss Google Maps in acht Minuten Gehdistanz zum Schloss liegt, war alles andere als unbestritten. Mehrere Einwendungen waren gegen das Projekt eingegangen. Es regte sich auch Widerstand, [weil für die 100 Parkplätze einiges an Kulturland verloren ging](#). Dennoch stimmte die Wintergemeindeversammlung 2020 dem Kredit von rund einer Million Franken zu für den Parkplatz, den Fussweg [\(der unter anderem mangels Barrierefreiheit ebenfalls in der Kritik steht\)](#), eine Baumallee und die Öffnung des eingedolten Klausenbächleins.

Nur werden die Parkplätze eben offenbar für einen Zweck, für den sie angelegt wurden, nun gar nicht genutzt. «Der Gemeinderat hat als Sofortmassnahme beschlossen, dass entlang der Oberäschstrasse ein

Parkverbot signalisiert wird», heisst es dazu in der MöWi-Zyting. Ausserdem werde, wenn die Bauarbeiten an der Unteräsch- und der Dorfstrasse beendet seien, die Beschilderung der Parkplätze Unteräsch, Chilerain und Mitteläsch verbessert.

## Mehr zum Thema

**abo+** MÖRIKEN-WILDEGG

**Bürger wollen barrierefreien Weg zum Schloss:  
«Die Attraktivität einer Gemeinde hängt nicht nur  
an grossen Projekten»**

✓ Gelesen



MÖRIKEN-WILDEGG

**«Langfristig absolut unverantwortlich»: Streit um  
100 Parkplätze beim Schloss Wildegg**

15.03.2022



**Das könnte Sie auch interessieren**

Weitere Artikel >